



Sicherheitswarnung

des Bundesamts für Sicherheit im Gesundheitswesen zur Handy-App „Mepha-App HCP“ des Herstellers Mepha Pharma AG

Sehr geehrte Damen und Herren!

Das Bundesamt für Sicherheit im Gesundheitswesen (BASG) wurde davon in Kenntnis gesetzt, dass der Hersteller Mepha Pharma AG (Kirschgartenstrasse 14, 4010 Basel, Schweiz) die Handy-App „**Mepha-App HCP**“ aufgrund fehlerhafter Programmierung **zurückgerufen** hat. Die App war von 01.04.2014 bis 16.04.2014 im Apple Appstore sowie im Google Playstore verfügbar.

„**Mepha-App HCP**“ dient zur Berechnung der Dosierstärken von oral einzunehmenden Antibiotikasuspensionen, **liefert jedoch in gewissen Fällen falsche Ergebnisse**. Insbesondere bei der Berechnung für Kinder kann eine Überdosierung von bis zu 170% (d.h. das 2,7fache der korrekten Dosierung) die Folge sein.

Das Bundesamt für Sicherheit im Gesundheitswesen warnt daher vor der weiteren Anwendung von „Mepha-App HCP“ und empfiehlt AnwenderInnen des Produkts dringend, die abgegebenen Antibiotika-Dosierstärken zu überprüfen und gegebenenfalls mit betroffenen PatientInnen Kontakt aufzunehmen.

Kontakt des Herstellers für Rückfragen:

Email: pharmacovigilance@tevapharma.ch
Telefon: +41 61 705 43 43

Kontakt des Bundesamts für Sicherheit im Gesundheitswesen:

BASG/ AGES, Institut Überwachung
DI Christian Taylor
Tel.: 050555-36438; E-Mail: medizinprodukte@basg.gv.at

Für das Bundesamt für Sicherheit im Gesundheitswesen

Taylor Christian
am 30.4.2014



Dieses Dokument wurde amtssigniert.
Informationen zur Prüfung der elektronischen Signatur und des Ausdrucks finden Sie unter
<http://www.basg.gv.at/amtssignatur>.

Bundesamt für Sicherheit im Gesundheitswesen
Traisengasse 5, 1200 Wien